

## **Primarschulen erhalten CO<sub>2</sub>-Messgeräte**

**Muttenz** Um Lehrpersonen und die Schülerschaft vor Ansteckungen mit dem Coronavirus zu schützen, will der Muttenzer Gemeinderat für insgesamt 10 200 Franken 115 spezielle CO<sub>2</sub>-Messgeräte anschaffen. Dies teilte der Gemeinderat gestern mit. 110 Geräte sollen in der Primarstufe und fünf in der Musikschule eingesetzt werden. Die Messgeräte sollen das Ansteckungsrisiko senken, indem sie vor einem erhöhten CO<sub>2</sub>-Gehalt der Luft warnen. Schul- und Gemeinderat erhoffen sich von der Massnahme einen höheren Schutz von Primarschülern, die aufgrund der fehlenden Impfmöglichkeit besonders anfällig für Ansteckungen sind. (bz)